
開 催 日 時

開 催 場 所

代　表　者 －

司　会　者 伊東雅之

報　告　者 田辺昭人、青木秀介、岩沢章夫、松岡和行

記　録　者 石山　満、渡辺光一　　　　　（その他の議員）一柳　洋

参 加 人 数 21 名

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

新たに「～します」や「～です」と断言されても困る。

☆ 佐原の避難所は安全性が確認された上で予算がついたのか？あそこは標高何ｍか？

あの場所はかつて遊水池であり、他都市では遊水池を埋め立てた所では液状化が

起こっているが、そのような検討はなされたのか？

☆ 防災特別委員会は正式に決まってからの話をしてくれないと混乱が生じる。

☆

☆

☆

☆

☆

議会報告会報告書
平成２３年　７月１５日（金）　午後７時００分～８時３０分

追浜コミュニティセンター

出 席 議 員

（質疑）

報告内容 結果報告だけでは理解しづらい。そこに至ったプロセスを説明してほしい。

市政方針に対する賛否の説明は？

財政難で赤字がある筈だが、その返済分の予算は？

9/11に行う津波避難訓練の主体はどこか？町内会に丸投げではないか？

議員も町内会に入り、現場の実態を把握すべきでは？

魅力ある横須賀、企業誘致、定住人口促進と言うが、地域や道路の状況を加味し

ていないような工事を行っていて、魅力が増すのか？人口が増えるのか？

防災対策の事前説明と違う。避難所運営の見直しや防災無線の聞こえ方テスト等、

初耳である。追浜地区の各小学校ではすでにマニュアルは出来上がっているのに、

議会基本条例が出来たが、あまり変わっていない。

精神障害者の立場から、福祉手当が今後無くなると聞いたが、生活が出来なく

なってしまう。福祉手当は続けてほしい。

今後、議会報告会は開催されるのか？

行政との違いを事前に説明し、それから報告があるべきではないか？

地元議員が会場に居ないが、何故か？

（意見・要望等）



☆

☆

横須賀市議会議長　様

　　　　　　　確認者　　田辺　昭人　　　　　　　

　　　上記のとおり報告します。

自治基本条例の中に、「市民に義務付ける」という条項が入ってくると思うが、

一方的に義務付けられては困る。今後、議会内でしっかりと監視してほしい。

市民の自助、共助の意識を高める上でもまずは正しい情報を、正しい方法で発信

するため、情報の出し方を工夫してほしい。

主な意見・
要望等

平成23年8月25日


